
责编 赵娅君 编辑 许艳霞 校对 宋娅平

电话 67655285 E－mail：szxw＠zynews.com2010年7月28日 星期三 要闻·综合
ZHENGZHOU DAILY

2

!"#$%&'()*+"#$,-./0123

456789"'8:;<=<>?@ABCD,EFGHB

IHJKLMENOPQRSTU

VW4589BCDXYZ[\]^_`ab

cBdePfghijklUijFmno@<p

;

3

TghnoqrstuvwxghFmnoDy<zu{

|ijnov}~=!!"6#K

$W%&%&'\,()*D+%W,-%./0

1234567Y8459:u45%33;<45u

=33>?45K

@WY8,EFGHBIHJ4589ABCDE

FGHI2JF%K

KWY84589DLM.N\OPabuQ45

89RSK45%3x;<=<TyU;VWX;<=<TVU

?<WuY"#$,-./0-BZ[%\=;<!h]^

4589RSuY=;<yh_Z`n45KZaJbcd

eDfghij;<=<TVU?<W=<hk3Ylhij

*mK

!nou45%A]2ZaJbcdeuOp4

5qSDur0Ms ;<=<T VU ?<W =yhtIuJ

b.vK

wWY8,EFGHBIHJ45Bxj"#$,

-./0-BZ[|yz45hijU;<=<TVU=VW

X;<=<T@U=W@hK

{W./|aQRDOP

kVm45hifghuEJb%}~!"#$J

Cu%&L'JCu(~L'JCI2JF%K

k$mY845j)*C45u{DCvD8C%+

jJF%K

k@mJb%,-n./e012NxPf3*p

4DLM]2\56u3I27869JbK

:W>;679<=l>

>;B?U@AB"#$C@DE==A

>;FGUk<?y=mHVV=<HV<HV@VI<=<

>;%UJKL MKL

d>;NU"#$,-./0

d>=UO|<=P@EQ=

l AUyy;V<=VV<<<<V<;Hy

!"#$%&'(

)*+*,-.)/0

!"#$%&'($)*+,-.,/012345

!$%&12345)*+*6)+7

"'8

R;<=<S?@A

89:

;<

=>

)

?

%@AB

C 7

9D

EFGHIJ

K<L

MNOP

QRS

T@

LR

UV

, W

Q,S

XYZ

[\

Q] Ŝ
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和谐稳定求团结
招商引资促发展
本报讯（记者 武建玲）近日，市委统战部召

开全市统战系统党员大会，认真学习市委书记
连维良在市委贯彻落实《中共中央关于巩固和
壮大新世纪新阶段统一战线的意见》座谈会上
的讲话精神。市委常委、统战部部长王林贺出
席会议。

王林贺要求，全市统战部门和统战干部要
将市委书记连维良提出的“和谐稳定求团结、
招商引资促发展”作为当前和今后统战工作的
主线，积极开展扎实有效的活动；全市统战系
统各单位要提出具体的贯彻落实措施，找到促
进和谐稳定、招商引资的有力抓手；积极引导
各民主党派、工商联、无党派代表人士和新的
社会阶层人士围绕治理交通拥堵、推进重大项
目建设等问题建言献策；组织统战力量积极投
入畅通工程等市委、市政府的重点工作上来，
树立统战干部的良好形象。

完成角色转换
提高自身素质
全市集中培训军转干部

本报讯（记者 王红）26日，郑州市 2010年
军队转业干部培训班在市委党校开班，420余
名军转干部将接受全方位的集中培训。市委常
委、组织部部长姚待献在开学典礼上寄语军转
干部，尽快转变角色，奉献郑州，为我市跨越式
发展和“三化两型”城市建设再立新功。

据介绍，郑州市今年计划接收安置军转干
部 420余人。按照计划，相关军转干部将集中
参加全市统一培训。培训期间，学员们将通过
理论学习，接受包括郑州市经济社会发展、军
转安置政策、地方工作心理调适等全方位课程
培训。

姚待献指出，军转干部到地方工作，是一个
全新的起点，工作岗位由国防建设变为地方经
济建设。面对新环境，要在事业上有新作为、新
进步，就必须尽快完成角色转换，着力提高自身
素质和能力。当前，郑州市的改革发展正处于
关键阶段，希望广大军转干部在今后的工作中，
以实干为荣，担其责、作表率，为郑州的跨越式
发展和“三化两型”城市建设再立新功。

一人辛苦换来众人清洁
——记郑州市文明市民标兵、郑煤集团裴沟矿环卫工孔令吾

“晴天一身灰，雨天一身泥”。凭着一把
扫帚，郑煤集团裴沟矿服务队环卫工孔令吾，
用自己一身脏换来了万人净，用行动写就一
首铿锵的普通劳动者之歌。

20年用坏扫帚1700多把
天刚蒙蒙亮，别人还在睡梦中，孔令吾已

手拿扫帚在裴沟矿生活区开始了一天的清扫
工作。暑气逼人，汗水顺着脸颊往下流。

“职业没有贵贱之分，打扫卫生，只要能
换来职工家属的满意，就是我人生最大的快
乐！”20多年来，孔令吾用坏扫帚 1700多把，
清扫街道近 4万平方公里，煤矿下井职工一
年发一双胶鞋，他一年穿坏 3双胶鞋、6双皮

鞋，裴沟矿所有角落都留下了他的足迹。
清洁工这个岗位，最脏、最累的是清挖排

污水沟。过去，裴沟矿老家属院没有改造，下
水道经常堵塞，要疏通，必须清理粪水中的堵
塞物。南井、北山排水沟近百条、下水管道
8500多米，每次都是孔令吾忍受着刺鼻的臭
味跳进 1米多深的下水道里清理污物，一干
就是三四个小时。

“别人不干，咱要干好！”
2003 年非典期间，裴沟矿掀起了轰轰

烈烈的环境整治工作，清运拆迁垃圾的大
车小车川流不息，沿途抛下许多杂物，给环
卫工作带来了很大困难。孔令吾借来了各

区队拉材料的平板车，带领同事们平均每
天运垃圾 50多车，是平时工作量的 6倍。有
人劝他说：拆迁的时候脏点很正常，扫不扫
无所谓。他坚决地摇摇头：“咱的职责就是
保持环境卫生，作为党员，别人不干、咱要
干好！”

别人下雨下雪都是往家赶，孔令吾却带
领本组人员往外面跑，查看雨情雪情，发现问
题及时处理。特别是每年冬季下雪，别人一
觉醒来刚看到窗外美好雪景时，他们早已把
道路清扫得干干净净。

“只要能干动，一天也不闲！”
长年的劳累，使 53 岁的孔令吾患上了

高血压、胃病等多种疾病，可他仍然坚持在
清扫保洁一线。有人劝他：“孔队长，你这么
大年纪了，又有一身病，啥活你指挥一下，让
年轻人干就行了。”孔令吾却说：“我这个人
活动惯了，只要我能干得动，就一天也不能
闲着。”

孔令吾用扫帚这支“竹笔”在十里矿区描
绘出了大写的人。他连续 22 年被矿上评为
劳动模范和先进工作者，4次被评为集团公司
劳动模范、优秀共产党员。

本报记者 裴其娟 实习生 归秋月

昔日风沙源头
今朝绿色屏障

邙山水土治理项目昨竣工验收

本报讯（记者 黄永东 实习生 许子涵）“风
起邙山岭，中午似黄昏。”这曾是郑州北部的形
象描述。通过邙山水土治理项目 5年建设，昔
日千沟万壑的荒山头如今已披上了绿装。昨
日，这项工程正式通过竣工验收，副市长王跃华
出席竣工验收活动。

黄河水土保持生态工程郑州邙山生态园区
项目位于郑州市西北、黄河南岸的邙岭，总面积
95.7平方公里，总投资 6700万元。项目于 2003
年启动，2008年10月初步完工。5年时间内，在
邙岭上共建设基本农田 136公顷，水土保持林
2507 公顷，经济林 762 公顷，果园 1518 公顷。
如今，邙山林草覆盖率已经由 6.9%提高到
56.7%，每年向黄河减少 35.6万吨泥沙排放量，
项目区形成了“一山美景，二季有果，三季有花，
四季常青”的格局。邙山生态园区项目的实施，
使得昔日的风沙来源地变成了郑州北部重要的
绿色生态屏障。

金水区情推介会
楼宇经济唱主角
本报讯（记者 党贺喜 通讯员 刘冲）26日

上午，金水区区情说明暨重点项目推介会举
行。44家驻豫各大商会、行业协会在这一政
府与企业共同搭建的新平台上，以会招商、以
商招商、以商引资，助推金水经济大发展、大
跨越。

楼宇为媒，构成此次推介会的重点，大力
发展楼宇经济也是今后一段时期金水区发展
的着力点。万丈高楼看金水，据了解，今年前
五个月，该区楼宇数量达到234幢计447.3万
平方米，入驻企业1.2万家，其中，缴纳区级税
收百万元以上楼宇达到40幢，千万元以上楼
宇一幢。为了实现楼宇经济的科学发展，推
动城区经济的可持续发展，金水区楼宇经济
总体发展规划蓝图绘就，致力于构建“一区两
带七集群”的发展格局。推介会上，金水区对
曼哈顿广场等九个招商楼宇、杨金产业园区、
北区和滨水产业带等重点项目进行了详细具
体介绍。

农资整治查处
违法案件176起
查扣涉案农资110万元

本报讯（记者 刘俊礼 实习
生 张鹏）自 6 月中旬以来，我市
开展了夏季农资专项整治行动，
共查处农业违法案件 176起，查
扣涉案农资 150余吨，涉案货值
达 110 万元，挽回经济损失 220
多万元。

今年以来，有关部门始终保
持高压态势，持续加大打击力
度，提升了农资监管质量和成
效。上半年，全市各级农业部门
共出动农业执法人员3780人次，
检查农资生产企业 2063 多家
（次），整顿市场387个（次），捣毁
农资造假黑窝点两个，印发资料
13 万份。共查处农业违法案件

176起，查扣涉案农资 150余吨，
涉案货值达 110万元，挽回经济
损失 220多万元，有效维护了农
民群众的合法权益。

另据了解，我市还将组织由
市纪委、农业、工商、公安、质监、
供销、邮政七部门参加的联合打
假行动，主要开展农药专项打
假。同时进一步组织开展好放
心农资下乡进村活动，鼓励支持
信誉好的名优农资企业、农资专
业合作组织直接到乡村设立经
营网点。同时推进农资监管诚
信体系建设，向社会推荐农资经
营诚信企业，建立“黑名单”制
度，提高企业自律能力。

“八一”前夕，市卫生局
组织机关全体人员开展军训
和拓展训练，此次活动不仅
考验体能，且提高了团队意
识和凝聚力。

本报记者 丁友明 摄

（上接第一版）一是提高认识，创新举
措，认真抓好产业集聚区建设、重大项
目建设和招商引资三项重点工作，为
圆满完成全年目标任务奠定坚实基
础。二是围绕五大战役，打好六场硬
仗。要以攻坚作战的精神，认真组织
实施综合保税区申报；多策并举，远近
结合，治理交通拥堵，建设畅通郑州；
严管重罚，持之以恒，搞好节能减排和
生态水系建设；长短结合，民生为重，
全面治理城市积水点；做好南水北调
移民搬迁安置工作；积极推进煤炭产
业兼并重组。三是深入研究，积极推
动，认真破解发展资金紧张、土地供需
失衡、铝工业发展受阻、房地产业阶段
性萎缩等四大难题。四是上下合力，
狠抓落实，切实办好第二届中国绿博
会和中国郑州国际少林武术节两件大
事。五是切实做好“十二五”规划编
制、郑州市城市总体规划编制、土地利
用综合规划编制三项基础性工作。六

是明确责任，切实做好民生改善、安全
生产、信访稳定三项保障性工作。七
是积极谋划长远，认真研究论证郑州
在未来的中原经济区中发挥什么作
用、如何优化学前教育和职业教育实
现教育均衡、“四港联动”的交通优势
如何释放、公立医院改革等重大专题。

三、加强廉政勤政建设，持续风清
气正的良好氛围。廉政建设是确保经
济社会快速健康发展的重要条件，郑
州近年来之所以能够实现跨越式发
展，其中很重要的一点，就是郑州始终
拥有一个良好的发展环境。要做到廉
洁从政，一靠加强管理，二靠严格自
律，三靠警钟长鸣。各级干部必须从
现在做起，切实履行责任，全面净化自
己的人际关系，慎重处理好自己与上
级、下级以及服务对象之间的关系，严
格约束自己的思想和行为，自觉做廉
洁自律的模范。在今后的工作中，各
级党员干部要继续坚持和发扬勤政为

民的好传统，做到落实工作不过夜，落
实不了要报告；落实必须有结果，结果
必须有反馈；工作当中决不允许发现不
了问题，决不允许发现了问题解决不了
却不报告；要高度重视网上行政工作，
对网民反映的问题要及时处理、认真答
复；要严格执行工作纪律和会议纪律。
要通过务实高效的工作，进一步提高郑
州的首位度、美誉度和影响力。

在郑的副市级以上领导同志，市
政协秘书长、四大班子副秘书长，各县
（市）区党政主要负责同志，市委各部
委常务副职，市纪委常委，市人大、市
政协各工作（专门）委员会主要负责同
志，市直各单位主要负责同志，120家
重点企业主要负责同志，郑州新区各
局办主要负责同志，郑东新区、高新技
术产业开发区、经济技术开发区、航空
港区、中牟产业园区管委会常务副职，
省驻郑新闻单位、市属新闻单位主要
负责同志参加会议。

服务绿博盛会
“绿博之星”开选

本报讯（记者 李娜）五
年一度的中国最高规格的绿
化行业盛会——绿博会即
将在我市拉开帷幕，为了更
好地服务此次盛会，昨日上
午，第二届全国绿博会“绿博
之星”选拔大赛暨绿博会志
愿者招募活动正式启动。

据介绍，此次选拔大赛
在选出“绿博之星”的同时，
还将选拔出优秀志愿者为
大会服务。在海选阶段将
采取以省会郑州为主赛场，
开封、安阳、驻马店、洛阳为

四个分赛场分阶段进行，每
个分赛场将产生 100 名选
手，主赛区郑州产生 200 名
选手，共计 600 名选手参加
接下来的晋级赛，获胜者将
参与角逐总决赛。

据了解，此次活动由第
二届中国绿化博览会执行
委员会、河南省宋庆龄基金
会共同主办。“绿博杯”全国
青少年征文、摄影大赛，也
于当日上午启动。市民想
要 参 加 大 赛 可 拨 打 电 话
87093866报名。

争创文明城 争做文明人

在 2010年“八一”建军节即将到来之际，莎莉（中国）有
限公司携旗下金鸡品牌又一次深入到中国人民解放军陆海
空三军仪仗部队和国旗护卫班驻地，开展“为军靴增光添
彩”的拥军活动。

活动在三军仪仗队的精彩队列训练中拉开序幕。战士
精神抖擞的姿态，统一而标准的步伐，在现场的莎莉公司的
人无比震撼。看完战士的训练展示，莎莉公司领导也向三
军仪仗队送上金鸡慰问品和最衷心的祝福。随后战士们一
起观看了介绍“金鸡”历史的短片，从中让战士们了解了金
鸡品牌在中国发展的历程。还通过战士的精彩演讲和互动
活动，加深了金鸡与三军仪仗队多年的军民鱼水情。

莎莉（中国）有限公司携旗下金鸡品牌与三军仪仗队和
国旗护卫队之间的拥军活动已经开展了 8 年。特别是在
2009年国庆60周年的阅兵仪式前，在军界有“天下第一兵”
美誉的程志强队长，国庆60周年他担任横跨海陆空三个兵
种的女兵方队及三军方阵的阅兵策划及总指挥。在长达半
年的阅兵训练中，给了民族品牌充分的品质认可和信任，他
亲自选择莎莉公司旗下的金鸡品牌鞋油，不仅展示女兵方
队及三军阅兵风采，更使足下步伐坚定有力。这是给金鸡
品牌的最大鼓舞和激励。

“三军壮国威、金鸡显品质。”战士们的精神永远鼓舞着
莎莉人，将与三军仪仗队共同见证“金鸡”的今天和“金鸡”
更美好的明天…… 楚天堑

“金鸡”拥军助军威

防震减灾科普宣传周
千人观看《唐山大地震》

本报讯（记者 安群英 见习记者 刘伟平）
“宁可百年不震，不可一日不防。”在今年 7·28
唐山大地震34周年到来之际，二七区科技局开
展防震减灾科普宣传活动，组织千人观看《唐山
大地震》，宣传防震减灾知识。市领导王璋、姚
待献、王林贺、王旭彤，省市地震局有关领导一
同观看影片。

昨日上午，二七区科技局防震减灾科普宣
传周活动正式启动，工作人员现场向群众发放
2000 份防震减灾知识宣传册和宣传彩页，应
急救援队队员、和平社区志愿者、地震宏观观
测员以及群众代表 1500 人观看了电影《唐山
大地震》。


